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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Внутренний аудит основных средств в компаниях строительной отрасли». Данная работа посвящена исследованию планированию, проведению внутреннего аудита основных средств и  анализу их эффективности использования. Задачи решенные в рамках исследования: 1.Выделен самостоятельный сегмент аудита: аудит наличия и движения основных средств в АО «ЭталонЛенСпецСМУ»; 2.Изучены методические указания по выполнению аналитических процедур для их применения во внутреннем аудите. 3.Разработаны оценочные тесты учета основных средств и составлена программа аудита с детализированным списком процедур для практической реализации плана внутреннего аудита. 4.Произведен расчет уровня существенности и определены аудиторские риски. 5.Сделан анализ эффективности использования основных средств и долгосрочных капитальных вложений. На основе форм отчетности баланса по РСБУ сделан качественный анализ основных средств и финансовых вложений. Но не хватает детализации и раскрытия дополнительной информации для всей полноты анализа. Инвестиционная активность акционерного общества направлена на долгосрочные финансовые вложения.   В 2019 году  ROA акционерного общества составил  6,76%, что значительно выше среднеотраслевого. При этом показатель общей фондоотдачи значительно ниже, чем средний по отрасли, но  высоки показатели фондоотдачи активной части основных средств, что показывает эффективность их использования.
        

        
          Theme of final qualification work: "Internal audit of fixed assets in companies in the construction industry." This work is devoted to the study of planning, conducting an internal audit of fixed assets and analysis of their effectiveness. Tasks solved in the framework of the study: 1. An independent audit segment has been allocated: an audit of the availability and movement of fixed assets in JSC EtalonLenSpetsSMU; 2. Studied the guidelines for the implementation of analytical procedures for their use in internal audit. 3. Estimated tests of fixed assets accounting have been developed and an audit program has been drawn up with detailed lists of procedures for the practical implementation of the internal audit plan. 4. The calculation of the level of materiality and identified audit risks. 5. Analysis of the effectiveness of the use of fixed assets and longterm capital investments. On the basis of formal reporting, the balance sheet under RAS is made a qualitative analysis of fixed assets and financial investments. There is not full enough information for completeness of analysis.The investment activity of the joint-stock company is aimed at long-term financial investments. In 2019, the profitability of the joint stock company amounted to 6.76%, which is significantly higher than the industry average. Indicators of the general fund of fixed assets, which show the effectiveness of their use.
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